

Langeoog – erster Tag

Heute startete für die 6. Klassen die Fahrt nach Langeoog. Während der Fahrt machten wir eine Pause, in der einige von uns viele vierblättrige Kleeblätter fanden. Nachdem wir in Bensersiel angekommen sind, warteten wir noch ein bisschen auf unsere Fähre und fuhren dann bei strahlendem Sonnenschein nach Langeoog. Darauf folgte eine Fahrt mit der Inselbahn und ein kurzer Fußweg zu unserem Landschulheim. Nachdem wir dort angekommen waren, erkundeten wir unsere Zimmer und richteten sie ein. Dann gab es erstmal Abendessen. Danach machten wir uns fertig und gingen zum Strand. Beim Spielen am Strand hatten wir alle viel Spaß. Anschließend haben wir zusammen die Stadt erkundet. Als wir in unseren Zimmergruppen im Gemeinschaftsraum saßen, gab es einen spannenden Malwettbewerb. Es war ein sehr spaßiger und gelungener erster Tag auf Langeoog.

Matthea und Emma Sophy (6c)



